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第 １ ７ ８ ４ 回 例 会 ２０２４年４月４日(木)

 

 

本日のプログラム 
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四季のうた 
 

国歌 『君が代』 ソングリーダー  

ロータリーソング 『奉仕の理想』 ソングリーダー 

四季の歌 『春の小川』 ソングリーダー 

『四つのテスト』唱和 職業奉仕委員会 

≪今日の卓話≫             阪口  吉男君 

講師：和泉警察署交通課長 加納 利浩様 

演題『春の交通安全教室』 

誕生日のお祝い 親 睦 委 員 会 

4月 7日 大宅  孝治君 

  9日 藤原  政信君 

  25日 髭  奉 昭 君 

  29日 讃岐  洋精君 

 『バースデイソング』 ソングリーダー  

★例会前 11：30～   第 10 回定例理事会 

★例会後 13：30～   第 3回予備理事会 

★例会後 19：00～ うお健  第 1 回 40 周年実行委員会 

 

 

会長の時間 会長 池 邊  豪俊 君 
 

○色んな話題が飛び交っていた 1 週間でした。先

週、北海道へ娘のスキー大会の応援に行ってき

ました。とにかく外国人が多くて驚きました。海外

では 1日リフト券が 1～2万円が相場のようで、ま

だまだ日本は割安みたいです。食事の値段も高

くて行くたびにびっくりしています。時代の流れに

取り残されないよう気を付けたいと思います。 

幹事報告     幹事 森   秀 雄 君 

 

【理事会報告】①4/11 清掃活動、うお健にて懇親

会後カラオケ大会②4/25第 3回池邊杯ゴルフコン

ペ③6/21「最終家族例会」リーガロイヤルホテル 

④4/5「交通安全街頭キャンペーン」実施 

★環境保全委員会 委員長 金村 哲志君 

○4/11(木)15：30～黒鳥山公園清掃活動を実施し

ます。クラブブルゾン着用。小雨実行、大雨中止。

★親睦活動委員会     委員長 髭  定幸君 

○4/11(木)懇親会後にカラオケ大会を開催 

○4/25(木)第 3回池邊杯ゴルフコンペ開催します 

報告事項 
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Ａグループ 

リーダー 

道川  豊 

池邊 豪俊 

木村 光男 

深阪 好孝 

阪口 吉男 

石橋 直人

西岡大介

滝口   学

ﾑｼ P.ﾏﾅｾ 

９名 

 

(道川) テーマの理由、食事が多いもしくは時間が少ないので 

(木村) 1時間以内で卓話 30分で食事の量が多いのでは？食事の簡素化が良いのでは。 

会長の時間を短縮。 

(石橋) ｾﾚﾓﾆｰは大切であるので時間調整要。会長の時間を短縮。 

(阪口) ｾﾚﾓﾆｰは必要なので食事時間を増やす。(会長の時間も食事する) 

(滝口） SAA として卓話大切。食事の準備を変える等、卓話は先にする。 

(道川) 会長の時間を短縮。例会開始前から来れる方は食事をとれたら？ 

例会終了時間はきっちり守る方がよい。 

(深阪) 会長の時間をなくして（昔はなかった）13：00卓話スタートにする。13：30終了守る。 

     卓話後の会長の挨拶も短く。 

(池邊) 会長の時間をなくすか、食事しながらにするかで卓話の時間を 30分確保出来るようにする。 

(ﾏﾅｾ) 現在色々勉強中です。 

(西岡) 食事の量を減らす 

【まとめ】 

・卓話を先にする。その後セレモニーと食事など新興変更してみては？ 

・会長の時間から(最初から)食事を始める 

 

 (古下) テーマの理由、セレモニーと卓話でごはんを食べる時間がない。 

変えられる点は？他のクラブはどうしてるか？ 

(嘉手納)アゼリア RC12：30～13：30 12：20に点鐘⇒食事、12：40会長の時間。 

10分前倒しにしたことにより、幹事、SAAの時間に余裕があった。 

卓話の開始などは幹事の判断。ごはんのロスが多い。 

(山崎) 会長の時間にごはんを食べてもいいのでは？ビュッフェ的なものは？ 

(石谷) 食事が慌ただしい、時間が少ない。10分前からごはんを食べ始めてもいいのでは？ 

(辰村） ごはんの前に点鐘したほうがごはんを食べやすい 

(鈴木) 食事の量が多い 

(古下) イギリスの例会、例会前にＢＡＲ。ニュージーランドは朝の例会、進行は会長。 

ＳＡＡはにこにこ箱(罰金) ごはんは来た順番に食べる。食事はホテル側との折衝が必要。 

【まとめ】 

・アゼリア RCに細則等を確認する。 

・時間を前倒し  

・ビュッフェスタイル 

・食事を無駄にしない(必ず連絡を徹底) 

 

 

 

Ｂグループ 

リーダー 

古下 義隆 

森  秀雄 

山崎 昌宏 

塚田 昌久 

嘉手納良和 

熊野 匡紀 

石谷 秀志 

鈴木 志織 

辰村 利幸 

９名 
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Ｃグループ 

リーダー 

髭  奉昭 

杉本 太平 

辻林 俊彦 

堀口 良蔵 

北野 治義 

髭  定幸 

廣瀬 詩織 

大宅 孝治 

日野 弘貴 

９名 

 

 

 

(髭奉昭) SAAや幹事の食事時間が取れないのが課題として話を進める。 

にこにこ箱の意義、コメント発表など再考が必要 

(杉本) 12：20から食事、12：50から例会、13：00から卓話をしてはどうか 

その場合はメーキャップやビジターの対応が必要 

(辻林) にこにこ箱は周年や奉仕活動などの準備金としては必要 

他のクラブでは場を和ませるためににこにこ箱のコメントの工夫がある。 

食事に関しては SAAが先来て（20分ぐらい）食事を済ませるのも一案。 

会長の時間を短くしてもらう。 

(堀口) 例会の時間が延びれば、卓話の時間の延長も構わない（但し 10分程度） 

(北野) 食事の量が多いので、質を上げて量を減らしてもいいのでは 

(髭定幸)特に今のままでも支障はない。食事の量は減らしてもいい（質の向上） 

(廣瀬) にこにこ箱のコメント発表に時間がかかる 

(大宅) 時間配分はちょうどいいと感じてる 

(日野) 食事の時にいろいろ会話する時間が欲しい。そのためにはﾎﾞﾘｭｰﾑが少なくてもいいのでは 

【まとめ】やはり、SAA の食事時間が取れないのが課題。SAA が先に食事を済ませるか、例会議事

の順序の再考も必要。食事の時間は周りとの会話も楽しみたい。会員数も多くなり、全員

のにこにこ箱のコメント発表は不要。会長、副会長、幹事や発表してほしい方だけで良い

のではないか（週報に掲載しているので） 

Ａグループ Ｂグループ 

Ｃグループ 懇親会 


